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Protokoll  

18. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Ramschied 

Datum: 17. Juni 2024 

Ort: Bürgerhaus Ramschied 

Beginn: 20:00 Uhr Ende: ca. 21:15 Uhr 

Anwesend: 

 

 
 

Entschuldigt: 

Irina Heck, Nicole Grgas, Fabian Meurer, Oliver Zoll, Olaf Rosenow, Jens 

Baumann,  

Bernhard Schöhl (Magistratsmitglied) - nicht stimmberechtigt – 

 

Natalie Meurer 

Bürgerfragestunde:  

Es wurde angefragt, ob die Einrichtung einer E-Ladestation in Ramschied oder auch in ande-

ren Ortsteilen von der Stadt vorgesehen ist. Dem Ortsvorsteher liegen hierzu keine Informati-

onen vor. Herr Schöhl teilt mit, dass seitens der Stadt zurzeit keine dahingehenden Planungen 

bestehen. 

TOP 0 – Begrüßung, Einleitung 

Der Ortsvorsteher (OV) eröffnet die Sitzung. 

Zu der Sitzung wurde ordnungsgemäß eingeladen. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

Gegen das Protokoll der letzten Sitzung am 29. Januar 2024 wurden keine Einwände erhoben. 

Nicole Grgas wird als neues Mitglied des Ortsbeirats vorgestellt. Sie ersetzt Sabine Kosler. 

TOP 1 – Bericht des Ortsvorstehers 

▪ Handlauf Friedhof und Geländer Parkplatz Wisperhalle: Materialbedarf für beide Maßnah-

men wurde von der Stadt ausgeschrieben. Angebote liegen vor und müssen ausgewertet 

werden. Danach erfolgen die Beschaffung und Ausführung durch den Bauhof. 

▪ Tretbecken: Nachdem die Eigentumsverhältnisse des Grundstücks und die Verantwortung 

für die Pflege und Instandhaltung zweifelsfrei geklärt sind, kann nun die Instandsetzung 

des Abflusskanals (vermutlich durch den Bauhof) in Angriff genommen werden. 

▪ Die Zustimmung des Magistrat zur Erstellung eines Sitzplatzes an der Ecke Tannenstraße/ 

Höhenstraße im Rahmen des Wettbewerbs „Zukunft Dorfmitte“ liegt vor. Das Antrags-

schreiben an der Rheingau-Taunus Kreis ist erarbeitet und wird durch den OV fristgerecht 

eingereicht. 
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▪ Zur Ausbesserung der Boulebahn wird die Anlieferung von zusätzliche Split bei der Stadt 

angefordert. 

TOP 2 – Dorfplatzerneuerung 

Am 20.06.2024 findet ein Treffen mit dem Bürgermeister und städt. Mitarbeitern der Fachab-

teilung Bauen zur Abstimmung der Planung statt. 

TOP 3 – Kinderspielplatz 

Natalie Meurer hat mit der zuständigen Mitarbeiterin der Stadtverwaltung den Spielplatz be-

sichtigt und geeignete Spielgeräte für die Neugestaltung vorgeschlagen. Von Seiten der Ver-

waltung werden zum Haushalt 2025 insgesamt 25.000 € für die Ausstattung des Spielplatzes 

angemeldet (siehe TOP 6). Die Umsetzung wird damit erst nach Beschluss über den Haushalt 

und der erforderliche Genehmigung der Aufsichtsbehörde in 2025 erfolgen können. 

TOP 4 – Gerodete Fläche neben Friedhof 

Nördlich des Friedhofgeländes wurde eine Fläche gerodet. Der OV fragt nach Ideen zur mög-

lichen Nutzung dieser Fläche, ggf. ist die Anlage von zusätzlichen Parkplätzen sinnvoll als 

Ergänzung zu der unzureichend befestigte Fläche unterhalb des Friedhofs. 

TOP 5 – Planung Dorfplatzfest  

Die Details zum Dorfplatzfest sind soweit geklärt und abgestimmt. Treffpunkt ist 13:30 Uhr, 

Start 15:00 Uhr. 

TOP 6 – Anmeldung zum Haushaltsplan 2025 

Folgende Maßnahmen sollen für das kommende Jahr zum Haushaltsplan der Stadt Bad 

Schwalbach angemeldet werden: 

▪ Umbau / Erweiterung Kinderspielplatz (wird parallel von der Verwaltung in Höhe von 

25.000 € zum HH-Plan angemeldet) 

▪ Erneuerung/ Optimierung der Entwässerungsrinne im Wendehammer am Ende der Forst-

straße 

▪ Spazierweg zwischen Tretbecken und Höhenstraße 

▪ Generalsanierung Tretbecken 

▪ Instandsetzung Sauerbrunnen + Drainage 

▪ Budget für erforderliche bauliche Maßnahmen im Zuge der zu erwartenden Neuordnung 

des ruhenden und fließenden PKW-Verkehrs in Ramschied; insbesondere Wasserrinnen 

Höhenstraße und Verbreiterung der Einfahrt / Ausfahrt Höhenstraße zur Wisperstraße 

▪ Instandhaltungsmaßnahmen Wisperhalle und Friedhofskapelle 

▪ Instandsetzung des beschädigten Straßenbelags und der brüchigen Bordsteine im gesam-

ten Stadtteil 
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Beschluss: Das Gremium stimmt der Anmeldung der genannten Punkte durch den OV zu. 

Der Beschluss erfolgt einstimmig. 

TOP 7 – Wettbewerb „Zukunft Dorfmitte“ 

Im Rahmen des Wettbewerbs „Zukunft Dorfmitte“ des Kreises sind verschiedene Ideen in Prü-

fung bzw. in Vorbereitung. Anträge müssen bis spätestens Ende Juni eingereicht werden. 

Sachstand: 

▪ Zusätzliche Liegebank auf dem Wanderweg Ramschieder Fiessling („Lust auf ne Runde“): 

Voraussetzungen für die Antragstellung werden noch geprüft. Anmerkung: Der Magistrat 

hat zwischenzeitlich dem Vorhaben zugestimmt; der Antrag ist eingereicht. 

▪ Sitzplatz Tannenstraße / Ecke Höhenstraße: - siehe TOP 1 

▪ Herrichtung Feldweg Höhenstraße zum Tretbecken: Wird nicht weiterverfolgt. 

TOP 7 – Verschiedenes 

Keine Punkte 

 

 

 

 

 

 

 

Olaf Rosenow Jens Baumann 

(Ortsvorsteher) (Schriftführer) 

 

Verteiler (per Mail): 

Mitglieder des Ortsbeirats 

Herrn Schöhl (Magistrat) 

Frau Boosfeld – Stadtverwaltung 

Homepage Ramschied 


